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　４月から始めた市民アンケートは 1万1
千通を超える回答が寄せられています。ご
協力ありがとうございます。6 月10 日ま
でに寄せられた10694通についての集
計結果をご報告します。

　市民の願いは、大型開発やカジノ誘致ではなく、中学校給食実施、地
震大雨などへの防災強化、介護保険料・利用料の引き下げ、いじめ不登
校問題の解決などです。
　市民の暮らしを最優先に考える市政実現のチャンスです。

＜設問＞あなたの毎日の暮らし向きは、ここ数年どうかわりましたか
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＜設問＞横浜市はカジノを誘致しようと
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　　　　について、どう思いますか。
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市長をかえて願い実現7月30日

カジノは8割が

＜設問＞子育て施策について、特に充実してほしいこと
いじめ・不登校問題
保育園待機児童の解消

小児医療費助成の中３まで拡充
奨学金制度の拡充

放課後児童対策（学童保育）
保育料の引き下げ
遊び場や公園の整備
産科の診療所・病院
小児科の診療所・病院

就学援助の拡充
少人数学級の拡充

幼稚園就園奨励金の拡充
不妊治療助成
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＜設問＞高齢者、障害者、福祉施策について、特に充実してほしいこと
介護保険料・利用料の引き下げ
介護・福祉施設従事者の処遇改善
特別養護老人ホームなど介護施設

医療費負担の軽減
国民健康保険料等の軽減
在宅介護サービスの充実
病院や買い物への足の確保
障害者（児）福祉政策の充実
ホームドアなど駅の改善

交流・憩いの場
グループホーム等の増設
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＜設問＞安心・安全のまちづくりについて、特に充実してほしいこと
地震大雨など防災対策

防犯対策
災害時の避難所整備
歩道や生活道路の整備
通学路の安全確保
バリアフリーの推進
交通不便地域の解消

空家対策
空き巣対策

小学校周辺の巡回
消防力強化

放置自転車対策
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　反対の主な声は　「賭博に税金を使うな」「横浜のイメージダウン」「治安悪化」
「ギャンブル依存症の増加」など。賛成の声は　「人が集まり、財政が豊かにな
りそう」「パチンコがＯＫなのになぜカジノだけだめなのか」など。

　必要の主な声は　「他都市で実施されているのに横浜でないのはおかしい」
「働く女性の負担軽減を」「栄養バランスのとれた食事を子ども達に」「貧困家
庭への支援」など。現状のままが良いの声は　「集団食中毒が心配」「食物アレ
ルギーの問題」「行政コストの負担が増える」など。
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今度は横浜で！！
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横浜にカジノはいらない
いるのは中学校給食

温かく美味しい
給食こそ

全国20政令市のなかで
中学校給食未実施は、横浜だけ ついに川崎でも

　全国の公立中学校の完全給食実施率
は 88.8％です。神奈川県内では、こ
の数年の間に川崎、藤沢、逗子、海老名、
座間の５市が実施に踏み切り、横須賀
市、鎌倉市は実施を決めています。
　川崎市は、実施理由を「食育の充実
が図られること、育ち盛りの生徒に
とって栄養バランスがあり安全・安心
で温かい食事を摂ることができる」と
しています。

　子どもの貧困率が13.9％となるなか
で、「子ども食堂」が広がっています。
偏った栄養摂取、肥満傾向、朝食の欠
食など、子どもの食生活をめぐる環境

　予約制の業者配達弁当 “ハマ弁” の
喫食率（注文数）は1%で、一校当たり
の日別平均は6食しかありません。給
食ではないハマ弁を中学生は求めて
いません。

ＬＲＴ（次世代型路面電車システム）

ルーアン市（フランス）の連節バス

カジノ誘致のために
      ここまでやるか
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山下ふ頭にむけた海底トンネル、連節バスさらにＬＲＴ

●山下ふ頭用地関連に

●海底トンネルに

●連節バスやLRTに

連節バス・LRT
ルート

立地倉庫の移転・解体費用370億円（第1期270億円＋第２期100億円）＋護岸整備等120億円

LRTは宇都宮市の実例で試算。1kmあたり31億 4千万円×5km（山下ふ頭～横浜駅）＝157億円
連節バスは車両購入、走行環境整備、乗降場整備などで20億円
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　この間、林市長はカジノ誘致慎重姿
勢をアピールしていますが、カジノ誘
致の条件整備は着実に進めています。
この費用をもっと市民向けの施策に振

には、厳しいものがあります。党市
議団が昨年11月に視察した中学校（中
区）の二年生のあるクラスでは、家
庭弁当は半数にも満たず、市販のお
にぎりやパン、業者配達弁当 “ハマ弁”
を食べていました。何も食べていな
い生徒もいました。育ちざかりの中
学生すべてに栄養バランスのとれた
温かい給食を実施することは、横浜
市でもまったなしです。

マ弁ではなく
給食をハ

喫食率
配達弁当数 11,313 個 7,180 個 14,198 個 18,633 個11,556 個

0.9％ 0.9％
1 月 2月 3月 4月 5月

（1.1％）1.0％ （1.2％）

ハマ弁の喫食率及び配達弁当数（実施校数：145）

横浜環状北西線トンネル工事例で試算。1kmあたり217億円×1.5km（山下ふ頭～新港ふ頭）

カジノ誘致が有力視されている山下ふ頭

カジノ誘致に向けて

用地関連

り向ければ、市民要望は随分と実現さ
れます。145校の市立中学校の給食設
備費用は260億円です（横浜市試算）。

市当局資料より作成
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神奈川県内の
中学校給食実施状況

完全給食実施

完全給食実施予定（ミルク給食実施中）

ミルク給食実施

※4 月・5月の喫食率については平成 29年度の生徒
　数が確定していないため速報値としています。

横浜市
未実施！


